

## Protokolleintrag vom 09.02.2000

Von Theo Hauri (SVP) und Jürg Casparis (SVP) ist am 9.2.2000 folgende *Motion* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird beauftragt, dem Gemeinderat eine Weisung zu unterbreiten, wonach die beiden KHKW Hagenholz und Josefstrasse aus der städtischen Verwaltung ausgegliedert werden können.

Begründung:

Der auch langfristig hochdefizitäre Fernwärmebereich soll, nach dem Willen des Stadtrates, vom mindestens kurzfristig selbsttragenden Abfallbereich getrennt werden. Im Hinblick auf eine mehr oder weniger freie Wahl des Entsorgers durch die Gemeinden per 1. Januar 2004, stipuliert in einem Beschluss des Regierungsrates, drängen sich frühzeitig entsprechende Massnahmen auf. Durch den sich dannzumal verstärkenden Wettbewerb sind einerseits die Überführung in einen Zweckverband und andererseits die Gründung einer Aktiengesellschaft zu prüfen.